

La Diputación destina más de 635.000 euros a la mejora de las carreteras que comunican el Puente de Sanabria con Cobreros y sus anejos

El vicepresidente primero de la Diputación y diputado del Área, José María Barrios, ha comprobado el estado de las obras ya finalizadas. José María Barrios ha destacado la inversión de más de 8 millones de euros para acondicionar las vías provinciales en Sanabria-La Carballada en este mandato.



*Por Gabinete de Prensa
mar. 24, 2023*

El vicepresidente primero de la Diputación de Zamora y diputado de Carreteras, **José María Barrios Tejero**, y el diputado provincial por Sanabria-La Carballada, **Ramiro Silva Monterrubio**, acompañados por los técnicos del Área de Obras de la Institución Provincial, y los alcaldes del Ayuntamiento de Galende, **José Manuel Prieto Ramos**, y Cobreros, **Ángel López Amigo**, han visitado las obras de acondicionamiento y refuerzo del firme ya finalizadas en la carretera que comunica el Puente de Sanabria con los anejos este último ayuntamiento, que han contado con una inversión de más de 635.000 euros.

José María Barrios ha destacado en esfuerzo inversor del Área de Carreteras con la comarca durante el presente mandado que superan los 8 millones de euros, sumadas las obras ya ejecutadas y los proyectos aprobados y adjudicados que están actualmente en ejecución y que se ejecutarán antes de finalizar el año.

Las obras ejecutadas entre El Puente y Cobreros y sus anejos son las siguientes:

- Carretera ZA-P-2667, desde el inicio del trazado en la localidad de El Puente de Sanabria, junto a la intersección con la carretera de la red autonómica ZA-104, y hasta la intersección con la carretera provincial ZA-L-2694, en la localidad de Barrio de Lomba, con una longitud de la actuación de 2.611 metros.
- Carretera ZA-L-2694, desde la intersección con la carretera ZA-P-2667, en la localidad de Barrio de Lomba, hasta la intersección con la carretera ZA-L-2697, con una longitud de la actuación de 1.345 metros.
- Carretera ZA-L-2697, desde el inicio del trazado en la intersección con la carretera ZA-L-2694 hasta la localidad de Cobreros, junto a la intersección con la carretera ZA-L-2695, con una longitud de la actuación de 1.730 metros.

Las actuaciones en las tres carreteras han mejorado el firme y el drenaje, al tiempo que se ha renovado la señalización vertical, horizontal y balizamiento en casi 8 kilómetros.